

<https://www.ouest-france.fr/bretagne/erquy-22430/cocktail-molotov-sur-le-chantier-eolien-a-erquy-erquy-plurien-environnement-condamne-9e300cf8-a521-11eb-8494-1b1c99b7b196>

Cocktail Molotov sur le chantier éolien à Erquy : Erquy Plurien Environnement condamne

Dans la nuit du vendredi 23 au samedi 21 avril, vers 4 h, un engin incendiaire, de type cocktail Molotov, a été lancé à Erquy (Côtes-d'Armor), dans la base de vie du chantier d'atterrages des câbles du futur parc éolien en mer, sans faire de blessés. L'association Erquy Plurien Environnement condamne cet acte mais n'exclut pas une provocation.



Le jet d'un engin explosif n'a pas fait de blessés, à Erquy, dans la base de vie du chantier RTE d'atterrage des câbles du futur parc éolien en mer, dans la nuit 23 au 24 avril 2021.

L'association Erquy Plurien environnement condamne cet acte. | OUEST-FRANCE

Ouest-France Publié le 24/04/2021 à 20h07

L'association Erquy Plurien Environnement a réagi, ce samedi 24 avril 2021, à la suite de l'incident qui s'est produit sur la base de vie du chantier d'atterrage des câbles électriques du futur par éolien en mer, à côté de la plage de Caroual, à

Erquy (Côtes-d'Armor). Dans la nuit du vendredi 23 au samedi 21 avril, vers 4 h, un engin incendiaire, de type cocktail Molotov, a été lancé dans la base de vie, sans faire de blessés.

Erquy Plurien Environnement
samedi

Bien qu'opposée au projet éolien, notre association ne saurait cautionner ce genre d'acte irréfléchi, anonyme et contre-productif qui ne peut que nuire à, et décrédibiliser, l'action coordonnée des associations et acteurs divers concernés. Nous n'excluons pas l'hypothèse d'une provocation ayant pour objectif de saboter les actions légitimes des opposants au projet.

OUEST-FRANCE.FR

Erquy. Un cocktail Molotov lancé sur le chantier du parc éolien

Un engin incendiaire type cocktail Molotov a été lancé sur la base de vie du chantier de RTE d'atterrage des câbles du futur parc éolien en mer à Erquy (Côtes-d'Armor), vers 4 h du matin, dans la nuit du vendredi 23 au samedi 24 avril 2021. Sans faire de blessés.

« Acte irréfléchi ou provocation ? »

L'association Erquy Plurien Environnement, membre de l'UPEEL, collectif opposé à la construction d'un parc de 62 éoliennes en mer, à 16 km au large du cap Fréhel, précise sur sa page Facebook qu'elle « **ne saurait cautionner ce genre d'acte irréfléchi, anonyme et contre-productif qui ne peut que nuire à, et décrédibiliser, l'action coordonnée des associations et acteurs divers concernés** ».

Elle écrit ne pas exclure « **l'hypothèse d'une provocation ayant pour objectif de saboter les actions légitimes des opposants au projet** ».

Dans les Côtes-d'Armor, l'annonce par Barbara Pompili, ministre de la Transition écologique, et Annick Girardin, ministre de la Mer, de l'ouverture des travaux du parc éolien, prévue le 3 mai, a provoqué de vives réactions des opposants au projet dans la baie de Saint-Brieuc. Chez les pêcheurs, mais aussi au sein du collectif d'associations UPEEL, présidé par Jean-Marie Beaudlet.